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Losada subraya que el superpuerto es una obra
«coherente»
  VOTE ESTA NOTICIA  

J. L. A. 
Hay quien tiene a Miguel Ángel Losada Rodríguez,
profesor del Puertos y Costas de la Universidad de 
Granada, por el «padre intelectual» del nuevo dique
de abrigo que se construye junto al Cabo Torres. 
Ayer fue el encargado de dar la primera charla en el 
simposio internacional sobre obra marítima portuaria
en grandes profundidades. Cuando uno de los
técnicos participantes en el encuentro le preguntó por
lo que más le gustaba del proyecto, apenas dudó:
«Lo que más me gusta es haber enfrentado la
globalidad del problema; toda la obra es coherente, 
ninguna de las partes está sobredimensionada». 

Losada Rodríguez, que habló sobre la situación
técnica española en la construcción de diques, resaltó
que una infraestructura como la que se construye en 
El Musel «está para dar servicio», por lo que, a su
juicio, lo fundamental es «garantizar la operatividad y
la seguridad». «Hay rigor en la fase de construcción,
pero, además, los problemas se resuelven desde la
coherencia de la propia obra». El simposio continúa
hoy con una nueva jornada en la que se analizará la
ampliación portuaria.
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ENCUESTA ESCALERA

¿Qué nombre le pondría a la nueva escalera?

Haga sus propuestas aquí

  ENCUESTAS DE ACTUALIDAD

¿Debe ponerse un nombre a la nueva escalera del Muro
de San Lorenzo?

  Un nombre
  Un número

En caso de ser un número...

  Es mejor el cero
  Es mejor cambiar la numeración de todas y poner a

ésta el uno
Votar »

 
RESULTADOS ACTUALES
¿Debe ponerse un nombre a la nueva escalera del Muro
de San Lorenzo?

Un nombre 36%

Un número 64%
En caso de ser un número...

Es mejor el cero 87%

Es mejor cambiar la numeración de todas y poner a
ésta el uno 13%
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